

Hogar del Corazón de Jesús tendrá una noche mágica de Navidad

Martes, 19 de Diciembre de 2017 10:59

Los residentes del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, junto a sus familiares disfrutarán de una Noche Mágica Navideña, amenizada musicalmente por las Banda Metropolitana y la Banda del Colegio Eloy Alfaro de Durán.

Los adultos mayores también disfrutaran de la presencia de los personajes navideños como Papá y Mamá Noel; y de un show en el que habrá canciones de Frank Sinatra , bailarines, cantantes de tango, baile flamenco y música navideña interpretada por varios artistas.

FECHA: miércoles 20 de diciembre

HORA: 18:00 pm.

LUGAR: Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, Av. Pedro Menéndez Gilbert junto a las salas especiales de velación.